

INCENDIES DE FORÊT

Protégez-vous et protégez la forêt !

 FOREST FIRES Protect yourself and the forest
 WALDBRÄNDE Schützen Sie sich und den Wald

L'ACCÈS EN FORÊT EST RÉGLEMENTÉ DANS LE GARD. EN ÉTÉ, AVANT D'ALLER EN FORÊT, JE ME RENSEIGNE SUR LES CONDITIONS D'ACCÈS ET LES CONSIGNES À RESPECTER

 Access to forest is regulated in the Gard area. In summer, before going to the forest, I get information about access conditions and rules to follow

 Im Departement Gard ist der Zugang zum Wald gesetzlich geregelt. Bevor ich im Sommer in den Wald gehe, informiere ich mich über die Zugangsbedingungen und die zu beachtenden Vorschriften.

VOUS DEVEZ ADAPTER VOTRE COMPORTEMENT EN FONCTION DU NIVEAU DE RISQUE :

 Adapt your behavior according to the level of risk :  Adaptiere dein Verhalten entsprechend dem Risikoniveau :

RISQUE FAIBLE

LOW RISK / GERINGES RISIKO

ACCÈS AUX MASSIFS AUTORISÉ

RISQUE MODÉRÉ

MODERATE RISK / MITTLERES RISIKO

ACCÈS AUX MASSIFS AUTORISÉ / TRAVAUX SOUMIS À RÉGLEMENTATION

Access to forest areas is permitted / Forestry work subject to regulation - Zugang zum Forstgebiet ist erlaubt. Forstarbeiten unterliegen der Regelung

RISQUE ÉLEVÉ

HIGH RISK / HOHES RISIKO

**ACCÈS AUX MASSIFS DÉCONSEILLÉ
TRAVAUX SOUMIS À RÉGLEMENTATION, CAMPING SAUVAGE ET BIVOUAC INTERDITS**

Access to forest areas isn't recommended / Forestry work subject to regulation / Wild camping and bivouacking prohibited
Zutritt zum forstgebiet nicht empfohlen. / Forstarbeiten unterliegen Vorschriften / Wildcamping und biwakieren verboten

RISQUE TRÈS ÉLEVÉ

SEVERE RISK / SCHWERES RISIKO

**ACCÈS ET CIRCULATION DANS LES MASSIFS INTERDIT
TRAVAUX, CAMPING SAUVAGE ET BIVOUAC INTERDITS**

Access and traffic to forest areas is prohibited / Forestry work, wild camping and bivouacking prohibited
Zutritt und verkehr zum forstgebiet verboten / Forstarbeiten, Wildcamping und biwakieren verboten

**POUR CONNAÎTRE LE NIVEAU DE RISQUE ET LES CONDITIONS
D'ACCÈS AUX MASSIFS EN TEMPS RÉEL, FLASHEZ LE QR CODE**

The risk level and the access conditions are available in real time by scanning the QR code
Um die Waldbrandwarnstufe und die Zugangsbedingungen in Echtzeit zu erfahren, scannen Sie den QR-Code

RISQUE-PREVENTION-INCENDIE.FR/GARD

